



El próximo día 15 de febrero, se celebra el **Día internacional del cáncer infantil**. Como cada año, desde **CCOO** recogemos la petición de **ASION (Asociación infantil oncológica de Madrid)** para que participemos dando visibilidad al cáncer infantil y adolescente en redes sociales, en los centros escolares de vuestros hijos e hijas y en este caso, en nuestro centro de trabajo.

El objetivo es que hoy hagamos ver que, con el apoyo de las instituciones y de la sociedad, una mejor supervivencia es posible.

Para ello, **tenéis 3 opciones:**

- ❖ **Podéis pintar vuestro árbol de la vida** y compartirlo en redes sociales, **mencionando a ASION y añadiendo los hashtags #EnSusManos y #ThroughTheirHands.**
- ❖ **Hacer una foto juntando vuestras manos, poniendo una sobre otra, mencionando a ASION y añadiendo los hashtags #EnSusManos y #ThroughTheirHands.**
- ❖ **Podéis compartir la imagen que publicará ASION en redes sociales ese día.**



Si quieres **colaborar con ASION**
puedes hacerlo difundiendo su
labor, haciéndote socio/a o
haciendo tu donación por **BIZUM**
al 00792



¡Seguimos Trabajando!